



**PT. Indonesia Comnets Plus  
Kantor Pusat**

Jl. Mayjend Sutoyo no. 1, Kawasan PLN GI Cawang  
Telepon: (021) – 5253019  
Website: [www.iconpln.co.id](http://www.iconpln.co.id)

---

**Pengumuman Lelang Terbuka Pascakualifikasi  
No : 030318/PUM/08/PST/2020**

Dalam rangka Pengadaan Pekerjaan Manage Service Tool Replikasi dan Security Aplikasi EPNBP ESDM dengan ini kami mengundang penyedia Barang dan/ atau Jasa untuk mengikuti prakualifikasi dengan ketentuan sbb:

**1. Prasyarat Peserta Pascakualifikasi:**

- Calon Penyedia barang/ jasa merupakan perusahaan yang keberadaannya atau pendiriannya bersifat resmi dan diakui oleh NKRI dibuktikan dengan SIUP/ SITU/ IUT **kategori Menengah dan Besar Bidang Telekomunikasi.**
- Calon Penyedia barang/ jasa merupakan perusahaan yang berpengalaman dan mempunyai tenaga ahli dalam design dan implementasi software replikasi DC-DRC, Load Balance dan web application firewall.
- Calon Penyedia merupakan premium/ gold partner/ tingkat partnership paling tinggi dalam model partnership principal.

**2. Pendaftaran dan Pengambilan Dokumen:**

Bagi para calon peserta Pascakualifikasi yang memenuhi prasyarat butir 1 di atas dapat mendaftar pada:

Hari/ Tanggal : Rabu – Jumat / 04 Maret – 6 Maret 2020.

Pukul : 10.00 – 15.30 WIB.

Alamat Pendaftaran : Datang langsung ke PT. Indonesia Comnets Plus  
Jl. Mayjend Sutoyo no. 1, Kawasan PLN GI Cawang,  
Jakarta Timur.

**(Harap membawa Flash Disk – Dokumen diberikan dalam bentuk Softcopy)**

**3. Jadwal Aanwizing:**

Bagi peserta yang melakukan pendaftaran dan pengambilan dokumen, selanjutnya akan diberikan informasi melalui email untuk jadwal aanwizing/ penjelasan RKS.

Pengumuman Lelang dan dokumen prakualifikasi ini terdapat juga pada website <http://www.iconpln.co.id/> pada menu e-proc.

Segala bentuk pertanyaan terkait dengan lelang ini dapat disampaikan melalui email pada alamat [ria.olivia@iconpln.co.id](mailto:ria.olivia@iconpln.co.id)

Demikian Pengumuman Lelang ini kami sampaikan atas perhatian dan partisipasinya disampaikan terimakasih.

Jakarta, 03 Maret 2020.

**Eduardus Ario Isworo**  
VP Corporate Service Management

li P  
14





### Lembar Kualifikasi Pengadaan

2020

1	Judul Pekerjaan	: Pekerjaan Manage Service Tools Replikasi dan Security Aplikasi EPNBP ESDM
2	No. ISPP	: 12389/SPP/008/PUSAT/ICON+/2019
3	Metode Pengadaan	: Pelelangan Terbuka Pascakualifikasi
4	Sumber Dana	: Internal ICON+ PR No.10016115

<b>1</b>	<b>Deskripsi Rekanan</b>
	Bidang : IT Materials, IT Services Sub Bidang : Servers, Firewall
<b>2</b>	<b>Ruang Lingkup Pekerjaan</b>
	Pekerjaan penyediaan Material server/Firewall berikut jasa instalasinya dan Jasa Pemeliharaannya
<b>3</b>	<b>Syarat Administrasi</b>
1	Menyampaikan surat pernyataan minat
2	Menyampaikan surat pernyataan tidak menuntut apabila terjadi pembatalan pengadaan
3	Menyampaikan pakta integritas
4	Memiliki SIUP/SITU/IUT menengah atau besar bidang telekomunikasi
5	Memiliki SKDP (Surat Keterangan Domisili Perusahaan)
6	Memiliki Akte Perusahaan dan Akte Perubahan (jika terdapat perubahan)
7	Memiliki SPPKP (Surat Pengukuhan Pengusaha Kena Pajak)
8	Memiliki NPWP (Nomor Pokok Wajib Pajak)
9	Memiliki TDP (Tanda Daftar Perusahaan)
10	Memiliki Fotokopi bukti tanda terima penyampaian SPT (Surat Pajak Tahunan PPh (Pajak Penghasilan) tahun terakhir
11	Menyampaikan surat Pernyataan sanggup melaksanakan pekerjaan sesuai ketentuan yang telah ditentukan dalam perjanjian apabila telah ditunjuk sebagai pemenang
12	Menyampaikan surat pernyataan/pengakuan tertulis bahwa badan usaha yang bersangkutan dan manajemennya/Direksi yang bertindak untuk dan atas nama perusahaan tidak dalam pengawasan pengadilan, tidak bangkrut, dan tidak sedang dihentikan kegiatan usahanya
13	Menyampaikan surat pernyataan bahwa Direksi yang bertindak untuk dan atas nama perusahaan baik salah satu dan/atau semua pengurus badan usaha tidak masuk dalam daftar hitam (blacklist)
14	Memiliki SIUJK (Surat Ijin Usaha Jasa Konstruksi) bidang telekomunikasi
<b>4</b>	<b>Syarat Teknis</b>
1	Mempunyai riwayat pekerjaan sejenis yaitu design dan implementasi software replikasi DC-DRC, load balancer dan Web application firewall .
2	Mendapatkan dukungan dari Principal dengan dibuktikan melalui Surat Dukungan.
3	Merupakan Premium atau Gold Partner atau tingkat partnership yang paling tinggi dalam model partnership pada Principal dengan dibuktikan surat pernyataan dari Principal sehingga menjamin bahwa tenaga ahli dan support yang diberikan layak untuk implementasi proyek ini.
4	Menyediakan tenaga ahli Proyek Manajer minimal 1 (satu) orang yang memiliki sertifikasi PMP dan pengalaman dalam proyek implementasi solusi Replikasi dan Load Balancer/WAF minimal 1 (satu) tahun.
5	Menyediakan tenaga ahli Network Engineer, Database Engineer dan Cloud Engineer (VMWare) sebanyak 2 orang yang memiliki kriteria sebagai berikut:
	A. Minimal memiliki sertifikasi di level Profesional (CCNP,MCSE SQL/OCF dan VCP)
	B. Memiliki pengalaman dalam proyek implementasi dan operasional Replikasi dan Load balancer serta WAF selama minimal 2 (dua) tahun.
<b>5</b>	<b>Syarat Keuangan</b>
1	Melampirkan surat dukungan keuangan/referensi Bank
2	Mempunyai laporan keuangan yang telah diaudit atau laporan keuangan yang melampirkan surat jaminan perusahaan (corporate guarantee) dan jaminan perseorangan (personal guarantee) dari seluruh pengurus/manajemen
3	=== Empty ===
<b>Ketentuan penanda tangan dokumen :</b>	
1. Direktur utama/pimpinan perusahaan	
2. Penerima kuasa dari direktur utama/pimpinan perusahaan yang nama penerima kuasanya tercantum dalam akte pendirian atau perubahannya (dinyatakan dengan surat kuasa)	
3. Pejabat yang menurut perjanjian kerja sama berhak mewakili perusahaan yang bekerja sama.	